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REQUERIMENTO 0777/2023

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado REQUER AO EXCELENTÍSSIMO
SR. MÁRIO TASSINARI – PREFEITO MUNICIPAL, PARA QUE JUNTO A SECRETARIA
COMPETENTE, INFORME SOBRE O ANDAMENTO DA LICITAÇÃO PARA COMPRA E
INSTALAÇÃO DE CABINE NOS PONTOS DE ÔNIBUS, NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO.

JUSTIFICATIVA

A instalação de cabines nos pontos de ônibus é uma medida de extrema importância para a
proteção da população contra as intempéries climáticas. A cada dia percebem-se eventos
climáticos cada vez mais extremos, sendo que as cabines desempenham um papel fundamental na
garantia do bem-estar e da segurança dos usuários de transporte público. As intempéries
climáticas, como chuva, vento e sol escaldante, representam riscos à saúde da população que
utiliza o transporte público. A exposição prolongada a essas condições climáticas pode resultar em
problemas de saúde, como hipotermia, insolação e resfriados, afetando principalmente crianças,
idosos e pessoas com condições médicas pré-existentes. Cabines nos pontos de ônibus garantem
um espaço acessível a todos, incluindo idosos e pessoas com mobilidade reduzida. Isso promove a
inclusão e a igualdade de acesso ao transporte público, independentemente das condições
climáticas, sendo que elas não apenas oferecem proteção contra as intempéries climáticas, mas
também desempenham um papel fundamental na construção de cidades mais acessíveis,
eficientes e agradáveis para todos os cidadãos.

Portanto, a instalação de cabines nos pontos de ônibus é uma medida de grande importância para
o aprimoramento do sistema de transporte público, e o bem-estar da população, e trata-se de um
investimento essencial que deve ser considerado pelo poder executivo. Diante do exposto, gostaria
de requerer informações de como está o andamento do processo de licitação para compra e
instalação de cabines nos pontos de ônibus, no âmbito do município. Certa de contar com o
atendimento, fico no aguardo resposta do requerimento dentro do prazo regimental (15 dias),
estando esta parlamentar a inteira disposição, reiterando protesto de mais elevada estima e distinta
consideração.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 31 de outubro de 2023.
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